



カナダと日本を結ぶコミュニケーションプレス

# メイプル

## 東北

Vol.20

### 世界三大瀑布の一つナイアガラの カナダ滝と霧の乙女号

カナダとアメリカの国境にある、自然が生んだ一大パノラマ「ナイアガラの滝」は、ゴート島でカナダ滝とアメリカ滝に二分されます。高さ54m、幅675mのカナダ滝は、ホースシュー（馬蹄）滝とも呼ばれ、毎年5月の月上旬から10月中旬まで運航される遊覧船「霧の乙女号」からは水しぶきを浴びながら巨大な滝を眺めることができます。

# NEWS



## 東北日本カナダ協会クリスマスパーティー開催される



挨拶される明間会長



来賓のデニ・コモ公使

そしてパーティーはクライマックスのビンゴゲームへ突入。英語講師のマイケルさんとアレックスさんが扮する、サンタクロースとツリーマンの名コンビにより進行し、「ビンゴ！」の声とともに飛び出してくる会員の皆さんに賞品が配られました。

パーティーの運営にあたっては、法人会員の皆さんにビンゴゲームへの賞品をご提供いただいたほか、多くの会員ボランティアにお手伝いいただきました。皆さんのご協力に感謝いたします。

平成12年12月18日ホテル仙台プラザにて恒例のクリスマスパーティーが開催されました。開会に先立ち挨拶にたれた明間会長は、4月のカナダ艦船寄港にともなう一連のカナダイベントについて触れられ、「仙台市内はあたかもカナダ祭の様相を呈した。これも皆さんのご協力の賜物」と会員に謝辞を述べられました。

続いて来賓のカナダ大使館デニ・コモ公使は、日本全国でカナダをPRするプロジェクト、シンクカナダ2001に關して、「カナダはITの進んだハイテクの国。東北地方にハイテクキャラバンを率いて来たい」と述べられました。

その後、常盤木学園の音楽科生徒の皆さんによるエレクトーン、管楽器の迫力あるフレッシュな演奏に、会場から大きな拍手が起こりました。

また、協会会員の明間三佳さんによるピアノの弾き語り、クリテンデンさんのカントリーミュージック演奏などが披露されました。



常盤木学園の皆さんによる演奏



和やかな雰囲気のある会場



サンタとツリーマンの名コンビ

## 「中島 憲 カナダの大自然油絵展」 が開催されました。

去る3月2日から8日まで仙台市内のデパートでカナダの大自然を描く画家 中嶋 憲氏の個展が開催されました。

中嶋氏は1975年にカナダ取材旅行に出かけたのを皮切りに、1979年にはカナダ一周旅行をされるなど、幾度となくカナダを訪れ、キャンベル・リバー名誉市民、カナダ森林警備隊名誉隊員、カナダ北極探検隊名誉隊員の栄誉を受けるなどカナダとかかわりの深い方です。

氏は1994年に当協会へ絵画を寄贈されるなど、当協会ともゆかりが深く、今回の個展についても協会として後援することといたしました。

中嶋氏は、「これまで全国のカナダ協会に絵を寄贈してきましたが、それは私の絵をより多くの方々に見ていただきたいと考えているからです。私の絵をみて、カナダを訪れたことのない方には、その自然の美しさを、訪れた方には懐かしさを感じていただければ」と話していました。

会場には中嶋氏入魂の大作のほか、カナダの美しい自然を写実的なタッチで表現した多くの作品が展示され、平日にもかかわらずおとすれた美術ファンが熱心に作品に見入っていました。



中嶋氏と入魂の一作



熱心な美術ファンが多数来場



見えてくる、カナダ

*Pensez Canada*

*Think Canada*

5

### Think Canada 2001

#### ◆ カナダ・ハイテクキャラバン〈仙台〉開催のお知らせ ◆

カナダ大使館では今春日本各地で展開されるThink Canada 2001のイベントの一つとして仙台でハイテクキャラバンを開催いたします。これは日本ではまだあまり知られていない、カナダの先端技術産業をご紹介しますセミナーです。世界でもトップクラスの研究開発力に裏付けられたカナダの先進的なハイテク産業について、カナダより専門家を招いての講演を行い、分科会では在日カナダ大使館の担当官が、情報通信技術、環境技術、医療の各産業分野についてさらに詳しいプレゼンテーションを行います。セミナー終了後の懇親会では、キャラバンに同行するカナダ企業も参加して地元の企業の皆様との交流を図ります。また、セミナー翌日には、カナダとのビジネスをお考えの企業との個別面談の機会も予定されています。

カナダのハイテク産業にご関心のある企業の皆様のご来場をお待ちしております。

なお申し込み方法などについては協会事務局までお問い合わせください。

【日 時】 2001年5月15日(火) 午後2時～ セミナー  
午後5時～ 懇親会

【会 場】 ホテル仙台プラザ

【参加費】 無料 (但し、事前のお申し込みが必要です)

【対象者】 地元企業の実務担当者の皆様 (定員 100名)

# LETTERS TO MAPLE

## 「サプライズパーティ」 倉成弘子さん

「サプライズパーティ」とは、パーティに招待された人には、事前に知らせずに当日驚かせる（サプライズ）趣向を凝らしたパーティのことです。

5年間住んだニューヨークを去る時に、当時小学生だった次男の友達ブライアンの家で、お別れパーティをしてくださいました。当日玄関を開けたとたんにカメラのフラッシュと息子の名前を書いた横断幕とクラッカーで、親しい友達が皆で出迎えてくれたのです。次男はブライアンだけだと思っていたので、びっくりしていました。実は、事前にブライアンのお母さんから電話があり、サプライズパーティをやるので仲良しの友達の名前を挙げてくれと云われたのです。トロントを去る時には、親友宅で送別会がありました。当日行ってびっくり。大勢が集まっていて、倉成家の歴史という劇を披露してくださいました。ちゃんと脚本が出来ており、芸達者な友人達がわが家族4人に扮し、二人のなれ初めから結婚までのいきさつや、トロントでの日常生活のひとこまなどを、拡大解釈ぎみの少々オーバーな表現で面白おかしく演じてくれ、全員おなかを抱えて笑いました。特に妻（つまり、私）役を演じてくれたトロントの日系新聞の編集長は、濃い目の化粧、風船を入れた豊かなバストなど、本物の私とはかなりかけ離れた容姿でした。しかし話し方など私の特徴をとらえていてびっくりしました。事前にそれとなく我が家のことをいろいろ聞かれた事を後で思い出しました。昨年暮のカナダ協会クリスマスパーティのBINGOで、泉ロイヤルパークホテルの宿泊券が当たりました。夫は欠席したので、当たったことは知りません。彼の誕生日（1月後半）にロイヤルパークホテルで食事をすることにしました。ホテルでは、偶然を装って友人夫婦が参加、これが第一のサプライズ。食事の後、友人がプレゼントを渡したいので一緒に来てくれないかと誘って客室に案内しました。彼らからの贈り物が枕元に置いてあり今晚はこの部屋に泊まるのよと云われて、またびっくり。これが第二のサプライズでした。ホテルのチェックイン受付の女性も、キーをこっそり渡してくれたり、どきどきしながら荷物を運んだり協力してくれ、大成功のサプライズパーティでした。さて次はどんなサプライズパーティが待っているのでしょうか……。



右から4番目が筆者

## 「極北のイヌイットアート展」仙台展開催のお知らせ

平成13年8月11日より9月3日まで仙台市内のメディアテークにて「極北のイヌイットアート展」が開催されます。この「極北のイヌイットアート展」は、イヌイットの現代美術を紹介する国際巡回展で、1989年6月、世界環境デーにあわせてニューヨークの国連本部で開催されたのを皮切りに、これまでアメリカ、カナダ、メキシコ、ブラジルなど6カ国、12会場で開催されているものです。日本では、1994年から東京、京都、神戸、札幌、広島、福岡、金沢、長野の8都市、12会場を巡回してきました。このたびの仙台展は仙台開府400年記念事業の公式プログラムの一つとして開催されます。

「観る」「聞く」「触る」「体験する」という4つのコーナーからなる今回の体験的展示会は、小学生から大人の方々まで楽しんで頂けるものと思います。詳細は、協会ホームページのイベントアンドトピックスに掲載しております。

本展覧会には、当協会も全面的に協力することとしています。是非ご来場ください。

【ホームページアドレス】

<http://www.sugawara.ac.jp/home/academic/canada/link/p32.html>



会場風景（長野展）



我が精霊と踊る／ナラニック・タメラ作  
(カナダノースウェスト準州レイク・ハーバー)

◎LETTERS TO MAPLE  
(メイプルへのお便り) 欄  
にお便り募集!

メイプルにお便りをお寄せ下さい。  
カナダに関することならなんでも結構  
です。おハガキ、封書またはFAXで、  
当協会宛にお送り下さい。

2001年4月発行  
発行人/東北日本カナダ協会 The Tohoku Canada-Japan Society  
〒980-8550 仙台市青葉区一番町三丁目7-1  
東北電力(株) 地域交流部内 TEL. 022-225-3052(直)  
FAX. 022-227-8390